

Los músicos apoyan la lucha de los vecinos de Corralejo

» VERSEADORES DE CANARIAS Y AMÉRICA OFRECEN HOY UN HOMENAJE A LA PALABRA



Unidos. Verseadores y políticos arroparon ayer a los vecinos de Corralejo en la presentación del concierto.

No tienen papeles, sólo la palabra dada hace un siglo, pero para ellos era suficiente. Los vecinos del Casco Viejo de Corralejo reciben hoy el apoyo de los improvisadores en un concierto que reconoce el valor de su lucha por demostrar la importancia de la palabra.

CÉSAR J. PALACIOS / PUERTO DEL ROSARIO

Los vecinos del Casco Viejo de Corralejo, los más ancianos de ellos, hijos y nietos de los primeros fundadores del entonces pequeño pueblo de pescadores, llevan cuatro años pasando un auténtico calvario judicial para demostrar algo tan evidente como que sus casas son suyas.

Hasta el momento nunca tuvieron papeles de propiedad de los terrenos, sólo la palabra dada por el

entonces señor de esas tierras y de media Fuerteventura de que podían instalarse allí. Nunca les hizo falta nada más hasta que llegaron los especuladores y los problemas.

Poco a poco, la justicia está dándole la razón a este centenar largo de familias afectadas. Quienes desde el principio han logrado el apoyo de sus vecinos y, lo más difícil, de los políticos.

Esta tarde recibirán además el apoyo moral de los poetas de la palabra, los improvisadores, quienes con su presencia quieren reivindicar la importancia de algo tan grande y denostado hoy en día como la palabra, la dada y la cantada.

El representante de los afectados, Miguel Socorro, no ocultaba ayer, durante la presentación del doble concierto previsto para hoy, la

razón de la convocatoria. «Pretendemos lograr que el viejito vuelva a sonreír después de cuatro años de sacrificios, a través de unos improvisadores que igualmente divulguen a todo el mundo esta problemática para que no le pueda pasar a nadie más». Y el vehículo elegido para sus reivindicaciones no puede ser más acertado. El verbo fácil, ácido y divertido de los mejores verseadores de Canarias, además de una representación de Cuba y México.

UN VALOR. Uno de ellos, el mexicano Guillermo Velázquez, mostraba su sorpresa por un acto básicamente reivindicativo del poder y el valor de la palabra, que cuenta con el apoyo de los políticos y los funcionarios, «normalmente muy alejados de esa sensibilidad». Pero ya antes le había

DOBLE CONCIERTO

La primera actuación será a las 12.30 horas en el Muelle Chico de Corralejo. La segunda será a las 19.30 horas en la plaza de Patricio Calero. Participan varios verseadores majorereros, de Lanzarote y de Gran Canaria, como Yeray Rodríguez o Domingo Umpiérrez *El Cuco*.

clarado sus dudas la alcaldesa de La Oliva, Claudina Morales, quien tras elogiar a un colectivo que se ha convertido «en un ejemplo de unión y trabajo para toda la isla», haciendo suyo el texto del programa recordó que la protesta se basa en la razón de la propia existencia de los afectados, pues «responde a la fe en la palabra dada por los legítimos propietarios de las casas». Palabra que, como recordó el presidente del Cabildo, Mario Cabrera, «ha sido el documento más fiel y vivo de nuestros hombres y mujeres a lo largo de la historia».

Hoy actuarán verseadores canarios además del cubano Alexis Díaz Pimienta, así como el mexicano Guillermo Velázquez, este último acompañado por sus Leones de la Sierra de Xichú.

Semana JUVENTUD Y CULTURA

ORGANIZA: Gobierno de Canarias, Consejería de Bienestar Social, Juventud y Vivienda

COORDINA: Puerto del Rosario

ACTIVIDADES GRATUITAS

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN DE LOS TALLERES: CENTRO DE INFORMACIÓN JUVENIL, C/ Fernández Castañeyra, 13. Teléfono: 928 850 004. www.puerto-del-rosario.org

juventudCanaria

PUERTO DEL ROSARIO
Del 20 al 28 de JULIO de 2007

EXPOSICIÓN
FOTOGRAFÍA, CÓMIC E ILUSTRACIÓN

Del 20 al 27 de Julio
De 10.00 a 13.00 h.
y de 18.00 a 21.00 h.
CASA DE LA CULTURA
C/ Ramiro de Maestu, 2

INAUGURACIÓN 20 JULIO, 18.00 h.

TALLER DE TÍMPLE
MASTER CLASS
Imparte: **JOSÉ ANTONIO RAMOS**
Viernes, 27 de Julio
19.00 h.
CASA DE LA CULTURA
C/ Ramiro de Maestu, 2

TALLER DE CÓMIC
Imparte: **ROBERTO BURGAZZOLI**
Viernes, 27 de Julio
19.00 h.
CASA DE LA CULTURA
C/ Ramiro de Maestu, 2

CONCIERTO
POP ROCK
Sábado, 28 de Julio
21.30 h.
PLAZA DE LA PAZ
GRUPOS
CUERNO CABRA DE DIGESTIÓN DIFÍCIL
(Damián Cabrera)
MARQUEE MOON

Cuatro años de juicios y manifestaciones

La lucha de los vecinos del Casco Viejo de Corralejo para defender sus casas dura ya cuatro largos años. Y a pesar del tiempo transcurrido, todavía les queda otro tanto para poder descansar. Son cerca de un centenar de familias implicadas. La mayoría está litigando en los juzgados, esperando que los jueces confirmen sus derechos sobre un suelo que siempre ocuparon pero que nunca registraron.

De momento han logrado 24 sentencias favorables, todo un

éxito, aunque aún mantienen unos 70 casos pendientes.

En todos estos años han logrado el apoyo mayoritario de la población y de las instituciones, en los despachos pero también en la calle. Muestra de este afecto son las numerosas manifestaciones que el colectivo ha protagonizado reclamando sus derechos. El último reconocimiento lo recibieron el año pasado, cuando se les entregó el Premio Cabildo de Fuerteventura al Mérito Social 2006.



Apoyo. Los vecinos de Corralejo han protagonizado varias manifestaciones.